Jahresbericht 2023 der Damenriege 35+

Endlich wieder ein normales Turnjahr ohne Einschränkungen!

Auch in diesem Jahr waren wir in der Eiskunsthalle in Sissach für einen Curling-Abend. Für einige war es das erste Mal auf dem weissen Untergrund, andere verhielten sich schon wie Profis mit Besen und Steinen.

Die Disziplinen Schleuderball, Wurfstab, Kugelstossen und Fachtest Allround standen am Bezirksturntag in Wenslingen auf dem Programm. Jede Turnerin musste mindestens zwei Disziplinen absolvieren. Dies bedeutete für einige, dass sie ihre Komfortzone etwas verlassen mussten. Mit den letzten Tipps von Lars konnten dann ansehnliche Resultate erzielt werden. Danke Ramona, dass wir bei dir im Garten die Wartezeiten überbrücken konnten!

Am 16. und 17. September ging es auf Reisen. Genauer gesagt machten 15 Frauen das Niederhorn unsicher und durften ein tolles Wochenende zusammen geniessen. Danke den Organisatorinnen Denise und Christa!

In den Jahren, in denen kein Turnerabend stattfindet, gehen wir im November an die Herbstmesse. Sieben Turnerinnen liessen es sich kulinarisch gutgehen. Zwei davon testeten, ob sich das Essen mit den Bahnen verträgt. Fazit: Ja, es ist immer noch machbar. Nach einem Schlummertrunk in der Bar Rouge ging es dann wieder Richtung Gelterkinden.

Ich freue mich auf ein neues Turnerjahr mit euch mit vielen Aktivitäten und regem Turnstundenbesuch!

Sandi Moor, Leiterin Damenriege 35 +